
臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 

班級代表大會 112學年度第 1學期第 3次例行會議紀錄 

壹、會議時間：中華民國 112年 12月 13日（星期三）中午 12時 10分 

貳、會議地點：綜合大樓三樓 簡報室 

參、主持人：主席 202張郁安 

  會議記錄：行政部門秘書 219張育豪 

肆、出席人員：全校各班班代 

伍、列席人員：校長、學務主任、訓育組長、本會行政部門 

陸、工作報告： 

一、112學年度成功高中秋季舞會票務收入及成果報告 

1. 112學年度成功高中秋季舞會票務收入如【附表一】。 

2. 本次成功高中秋季舞會虧損 401,000元。 

3. 本次成功高中秋季舞會對學校之正面影響 

(1) 凝聚成功高中學生對成功高中的向心力。 

(2) 幫助成功高中學生減緩生活及課業的許多壓力。 

4. 本次成功高中秋季舞會虧損原因 

(1) 因自 11/11 延後至 12/2 辦理，導致與松山高中校慶舞會(12/9)及建中 125 周年校慶舞會(12/10)及北一女

雙甲子校慶舞會(12/17)及許多學校舞會的時程過於接近，進而降低觀眾參與成功舞會之意願。 

(2) 當天(12/2)為建國中學及中山女中校慶，部分觀眾認為前往兩校校慶已過於疲累，進而降低參與成功舞會

之意願。 

(3) 因招標期間發生溝通失誤，導致延後兩個禮拜才可公布藝人，造成公布藝人時間晚於建中、北一舞會，使

已購買建中或北一舞會門票之同學放棄購買成功舞會門票，進而減少成功舞會門票收入。 

(4) 承(3)，因延後藝人公布，宣傳期由五個禮拜縮短至三個禮拜，損失兩個禮拜的籌備宣傳時間，壓縮到宣傳

舞會的時長。 

(5) 缺乏對高中生以外觀眾的宣傳方式。 

5. 本次成功高中秋季舞會改進之方法 

(1) 按照往年慣例，於 11 月初~11 月中之時間辦理成功舞會，避免與其他學校舞會或大型活動撞期。 

(2) 與校方密切溝通和確認，確保不會因招標出錯導致延後辦理舞會的事情再次發生。 

(3) 拓展 IG 帳號以外的宣傳成功高中舞會方式。 

 

柒、提案討論： 

案由一：本會 112學年度第 1學期總預算第 2次追加案 

說明：本會 112學年度第 1學期總預算第次追加案如【附表二】，提請討論。 

決議：同意 25票，不同意 0票；同意大於不同意，本案通過。 

 

捌、臨時動議： 



玖、行政詢答： 

校長補充說明 

我們今年代聯會的同學們都辛苦，這一場舞會從會議報告中看起來雖然不是很符合預期，有出現一些虧損的

情況，在剛才又跟各班班代做一些說明也謝謝大家的支持，這是一項在高中階段很難得的學習活動，今年我

們需要學習的事情還蠻多的，這是一個很好的經驗，我們也期許下一屆可以重新思考這場活動的定位和經營

的方式，要把學長參與的歷程中有什麼學習和領悟要好好的記下來，這是高中階段一個很寶貴的學習經驗。 

我還有一個觀念需要跟所有同學說明，我們所擁有的經費是來自全校的同學，我們身為一個組織代表學生使

用這筆經費的時候，我們所進行的每一項決策都要負有很大的責任，就像是公務體系的師長老師，都是領納

稅人的錢，那就需要負起更大的責任，要把這份工作做好，所以我們要思考的東西、面相也很多，面對的是

我們學校全體的同學責任重大，所以把他當作一個很好的學習機會，過程當中會面臨很多的困難，請大家要

好好珍惜這個學習的機會。 

同學籌辦的過程中都盡心盡力，活動算是順利，同學們也很開心，只是我們經費的拿捏需要調整，在這邊還

是要謝謝代聯會所有的同學，大家都辛苦了，你們做得很好很認真，校長就到這裡。 

 

說明（主席）：有許多同學反映說不知道我們有什麼活動，像舞會售票、友校紀念品或者聖誕傳情，再請各

班班代務必要將群組上的資訊轉傳至各班班群，讓同學知道訊息有確實的被轉傳，謝謝。 

拾、散會（12時 42分） 



附表一 

 單價 賣出票數 總額 剩餘張數 備註 

學生票 230 元/張 500 115,000 元 0 張 僅供本校學生購買 

預售票 300 元/張 716 214,800 元 1534 張 供校外人士購買 

現場票 350 元/張 52 18,200 元 248 張 僅供現場購買 

總計  1268 張 348,000 元 1782 張  

 
附表二 

本會 112學年度第 1學期總預算第 2次追加案預算表 

項目 單位 數量 單價 預算 備註 

其他 

預備金 式 1 NT$220,000 NT$220,000 

秋季舞會

認列虧損

預備金 

追加案預算總額 NT$220,000  

 


